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Протокол итогового собрания (схода, конференции) 

граждан по выдвижению инициативного проекта Хандальского сельсовета 

Тасеевского района на конкурсный отбор для получения финансовой поддержки из 

бюджета Красноярского края. 

 

Дата проведения собрания граждан: 16 января 2024 года. 

Время проведения собрания граждан: 12 часов 00 минут. 

 

Место проведения собрания граждан: Красноярский край, Тасеевский  район, с. Хандала, улица 

Центральная, дом 6. 

 

Муниципальный район Красноярского края: Тасеевский. 

Поселение: Хандальский сельсовет. 

Населенный пункт: с. Хандала. 

Открывает и ведет собрание граждан: 

Председатель собрания: глава Хандальского сельсовета Китов Александр Федорович  

Секретарь собрания: Макарова Татьяна Викторовна 

 

 Присутствовало: 23 человека. 

  

Повестка дня собрания граждан: 
 

1) Принятие решения по вопросу подачи заявки для участия  

в конкурсном отборе по реализации инициативного проекта, направленного на развитие 

объектов общественной инфраструктуры территорий городских и сельских поселений, в рамках 

программы по поддержке местных инициатив в Красноярском крае (далее – ППМИ). 

2) Определение актуальных вопросов для участия в ППМИ: 

3) Информация по инициативному проекту, выбранному гражданами для реализации в 

рамках конкурсного отбора: 

4. Выбор инициативной группы по реализации инициативного проекта: 

 

Ход проведения собрания: 

 

По вопросу: избрания председателя и секретаря собрания. 

Выступила: Фроленко Елена Викторовна с предложением избрать председателем собрания – 

Китова Александра Федоровича , главу Хандальского сельсовета. Секретарем собрания – 

Макарову Татьяну Викторовну, жителя село Хандала. 

Голосовали: 

 Постановили: избрать председателем собрания – Китова Александра Федоровича, главу 

Хандальского сельсовета. Секретарем собрания –Макарову Татьяну Викторовну-житель село 

Хандала.,  

Голосовали: 

«За» - 23 человек,  

«Против» - 0 человек,  

«Воздержались»  - 0 человек. 

Решение принято: «Единогласно».  

Решили: Избрать председателем собрания Китова А.Ф., секретарем собрания Макарова Т.В. 

 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича. 

По вопросу: избрания счетной комиссии. 

Выступила: Мейснер Анна Владимировна с предложением избрать в состав счетной комиссии: 

Пантюшечкина Олеся Николаевна, Федорова Анастасия Федоровна. 

Голосовали:  

«За» - 23 человек,  

«Против» - 0 человек,  
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«Воздержались»  - 0 человек. 

Решение принято: «Единогласно».  

Решили: избрать счетную комиссию в составе: Пантюшечкина Олеся Николаевна, Федорова 

Анастасия Федоровна. 

 

Вопрос №1 

 

 Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича. 

 По вопросу: Принятие решения по вопросу подачи заявки для участия  

в конкурсном отборе по реализации инициативного проекта, направленного на развитие 

объектов общественной инфраструктуры территорий городских и сельских поселений, в рамках 

программы по поддержке местных инициатив в Красноярском крае (далее – ППМИ). 

   Администрация Хандальского сельсовета предлагает жителям нашего села принять участие в 

ППМИ. Данная программа предусматривает выделение на конкурсной основе субсидий из 

краевого бюджета на реализацию проектов, направленных на благоустройство территории, 

решения важных социально-значимых проблем. При этом выбор и реализация проектов в 

поселениях осуществляется при активном участии населения. Именно жители самостоятельно 

определяют наиболее острую проблему, по которой будет работать данный проект, а не 

местные власти. Полагаю, что такой шанс нельзя упускать.  

 Выступил: Бурмакин Сергей Алексеевич. Я полагаю, что если у нас есть такой шанс 

участвовать в программе, то мы этим шансом и должны воспользоваться. 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича. 

Предлагаю вопрос об участии Хандальского сельсовета в программе поддержки местных 

инициатив поставить на голосование. Кто за то, чтобы участвовать в ППМИ, прошу 

проголосовать. 

Голосовали:  

«За» - 23 человек,  

«Против» - 0 человек,  

«Воздержались»  - 0 человек. 

Решение принято: «Единогласно». 

Решили: Принять участие в программе поддержки местных инициатив. 

 

 Вопрос №2. Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича. По вопросу 

определения актуальных вопросов для участия в ППМИ: наименования всех инициативных 

проектов, обсуждаемых на итоговом собрании граждан, результаты голосования граждан по 

каждому инициативному проекту отдельно. 

 Теперь, когда вы решили участвовать в проекте, необходимо выбрать первоочередную 

проблему села для участия в конкурсном отборе на получение средств из бюджета края для ее 

решения. Была проведена большая предварительная работа с населением: проходили встречи в 

трудовых коллективах предприятий и организаций с. Хандала опросы на бумажных носителях. 

 Инициативная группа проекта Хандальского сельсовета  провела опрос населения, в 

рамках которого были выделены актуальные вопросы: 

- «Благоустройство парка» 

- «Благоустройство освещения» 

- «Безопасные улицы» (установка железобетонных элементов(труб)) 

 С жителями проводилась разъяснительная работа о том, какие проблемы, возможно 

решить в рамках ППМИ, а какие нет. В итоге по результатам опроса на голосование были 

вынесены два вышеназванных проекта: 

Опрос проводился 22.12.2023 по 12.01.2024г., 82 человека приняли участие. 

 

Итоги опроса граждан на бумажном носителе: 

Проект  «Благоустройство 

парка» 

«Благоустройство 

освещения» 

«Безопасные улицы» 

За 0 0 82 

Против 0 0 0 

Также в опросе жители определились с размером денежного вклада: 

– 50   рублей с человека (6 чел. – 300) 
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– 100 рублей с человека (8 чел. – 800) 

– 150 рублей с человека (8 чел. – 1200) 

– 200 рублей с человека (37 чел. – 7400) 

– 250 рублей с человека (3 чел. – 750) 

– 300 рублей с человека (32 чел. – 9600) 

– 350 рублей с человека (3 чел. – 1050) 

– 400 рублей  с человека (26 чел-10400) 

– 500 рублей с человека (21 чел. – 10500) 

– 1000 рублей с человека (6 чел.  –6000 )  

– 2000 рублей с человека  6 чел.-(12000) 

– всего: 82 человека – общая сумма 60 000 рублей 

Выступила:, который предложил ввести в программу поддержки местных инициатив проект 

«Благоустройство парка» 

 

Выступил: с предложением «Благоустройство освещения», так как те, которые сейчас провод 

не отвечают требованиям безопасности. 

Выступил: с предложением Бурмакин Сергей Алексеевич, «Безопасные улицы» (установка 

железобетонных элементов(труб)), в виду того что у нас была ЧС ситуация весной, предлагаю 

рассмотреть данный вариант. 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича.                           Есть 

желающие высказать своё мнение по поводу предложенных проектов? Может у кого-то 

возникли ещё идеи? Желающих нет?  

Тогда приступаем к голосованию.  

- Кто за то, чтобы проект № 1 «Благоустройство парка» 

 принял участие в конкурсном отборе ППМИ-2024 г. 

Голосовали:  

«За» - 0 человек,  

«Против» - 23 человек,  

«Воздержались»  - 0человек. 

- Кто за то, чтобы проект № 2 ««Благоустройство освещения» принял участие в конкурсном 

отборе ППМИ-2024 г. 

Голосовали:  

«За» - 0 человек,  

«Против» - 23 человек,  

«Воздержались»  - 0 человек. 

- Кто за то, чтобы проект № 3 «Безопасные улицы» (установка железобетонных 

элементов(труб)) принял участие в конкурсном отборе ППМИ-2024 г. 

Голосовали:  

«За» - 23 человек,  

«Против» - 0 человек,  

«Воздержались»  - 0 человек. 

 

В результате голосования проект №3 «Безопасные улицы» (установка железобетонных 

элементов(труб)) принял участие в конкурсном отборе ППМИ-2024 г. набрал большее число 

голосов. 

Решили: Направить проект № 3 «Безопасные улицы» (установка железобетонных элементов 

(труб)) принял участие в конкурсном отборе ППМИ-2024 г. 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича. По результатам 

голосования проект «Безопасные улицы» (установка железобетонных элементов(труб)) принял 

участие в конкурсном отборе ППМИ-2024 г. признан победителем в голосовании на участие в 

конкурсе ППМИ. 

 

Вопрос № 3. Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича по вопросу: 

Информация по инициативному проекту, выбранному гражданами для реализации в рамках 

конкурсного отбора: 
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а) наименование инициативного проекта с указанием объекта общественной 

инфраструктуры, на развитие которого направлен инициативный проект, либо приобретаемого 

основного средства; 

б) предполагаемая общая стоимость реализации инициативного проекта (тыс. рублей); 

в) определение возможных форм участия в реализации инициативного проекта (вклад   

из бюджета поселения, в случае исполнения полномочия по решению вопроса местного 

значения муниципальным районом – из бюджета муниципального района), вклад от населения,  

от организаций и других внебюджетных источников в проект (руб., % от общей стоимости 

инициативного проекта), в том числе отдельное обсуждение вклада населения и организаций  в 

не денежной форме (при наличии); 

г) определение возможных форм участия в реализации инициативного проекта (вклад  

из бюджета поселения, из бюджета муниципального района (в случае исполнения полномочия  

по решению вопроса местного значения муниципальным районом), из бюджета 

муниципального округа), вклад от населения, от организаций и других внебюджетных 

источников  

в инициативный проект ( _тыс. рублей, ___ % от общей стоимости инициативного проекта), в 

том числе отдельное обсуждение вклада населения и организаций в не денежной форме (при 

наличии); 

д) количество участников собрания граждан, проголосовавших за реализацию 

инициативного проекта. 

 Выступила: Мейснер Анна Владимировна, заместителя главы Хандальского сельсовета 

говорила о предварительной стоимости реализации проекта.  

Предварительно стоимость проекта «Безопасные улицы» (установка железобетонных 

элементов(труб))  составляет 1202.320 тыс. руб.   

Минимальный процент вклада населения в реализации данного по программе составляет 3%, 

это более 36 069 тыс. руб. 

Выступил: житель с. Хандала  Баранова Любовь Викторовна: Нам этой суммы хватит? А если 

собрать больше 3 %,  то наши шансы будут больше?  

Слушали: заместителя главы Хандальского сельсовета Мейснер Анну Владимировну. Да, чем 

больше % от населения, тем больше шансов победить.  

Выступил: Бурмакин Сергей Алексеевич с предложением установить минимальный взнос с 

населения 4,99%. 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича 

Прошу проголосовать. Кто за то чтобы минимальный процент                                   

софинансирования  населения составил 4,99%. 

Голосовали:  

«За» - 23 человек,  

«Против» - 0 человек,  

«Воздержались»  - 0 человек. 

Решение принято: «Единогласно».  

Решили: Установить минимальный процент софинансирования населения составил 4,99%. 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича.                       

Предварительная стоимость реализации проекта  составляет 1 202,320 тыс. рублей, тогда сумма 

вклада населения (безвозмездных поступлений от физических лиц) на реализацию выбранного 

проекта составит 60,000 тыс. руб.  

Следующие статьи софинансирования – это вклад из иных источников в размере 6,8% от 

суммы запрашиваемой субсидии 82,000 тыс. руб. и 5,01% из местного бюджета в размере 

60,320 тыс. рублей.  

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича: Уважаемые жители, 

предлагаю утвердить голосованием данные суммы софинасирования проекта. Предлагаю 

проголосовать списком за все суммы: 

Общая стоимость проекта: 1 202,320 тыс. руб., в том числе: 

ИМБТ - 1000,000 тыс. руб. или 83,2% 

МБ – 60,320 тыс. руб. или 5,01% 

Физ.лица – 60,000 тыс. руб. или 4,99% 

Иные источники -  82,000 тыс. руб. или 6,8%. 

Голосовали:  
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«За» - 23 человек,  

«Против» - 0 человек,  

«Воздержались»  - 0 человек. 

Решение принято: «Единогласно». 

Решили: принято суммы софинансирования: 

Общая стоимость проекта: 1202,320 тыс. руб., в том числе: 

ИМБТ - 1000,000 тыс. руб. или 83,2% 

МБ – 60,320 тыс. руб. или 5,01% 

Физ.лица – 60,000 тыс. руб. или 4,99% 

Иные источники -  82,000 тыс. руб. или 6,8%. 

          Слушали председателя собрания Китова Александра Федоровича: Данная программа 

предоставляет возможность решить такие проблемы села, на которые в бюджете, к сожалению, 

не хватает денежных средств. 

Мы предлагаем не оставаться в стороне и принять активное участие. Поэтому нам сейчас 

необходимо определиться с суммой минимального вклада с каждого жителя или со двора. 

Какие будут предложения? 

Выступила: Мейснер Ирина Владимировна, так как я занималась опросом населения, то 

озвучу результаты опроса, общая сумма сбора по опросным листам составила 60 000 руб. 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича: Может у кого-то будут 

другие предложения? 

По вопросу: Определение минимальной суммы сбора денежных средств с населения 

выступила: Фроленко Елена Викторовна и предложила увеличить взнос до 400 рублей с 

совершеннолетнего жителя.   

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича: Отлично. Ну раз население 

определилось с минимальным вкладом, давайте оставим минимум 400руб.  

Ставим вопрос на голосование. Кто за то, чтобы минимальная сумма сбора с каждого 

совершеннолетнего жителя с. Хандала составляла 400 рублей. 

Голосовали: 

«За» - 23 человек,  

«Против» - 0 человек,  

«Воздержались»  - 0 человек. 

Решение принято: «Единогласно». 

Решили: Установить минимальную сумму сбора со взрослого жителя - 400 рублей. 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича по вопросу: Определение 

формы сбора денежных средств с населения – со двора или с человека. 

Выступила: Фроленко Елена Викторовна предложил сбор денежных средств производить с 

совершеннолетнего человека. 

Голосовали:  

«За» - 23 человек,  

«Против» - 0 человек,  

«Воздержались»  - 0 человек. 

Решение принято: «Единогласно». 

Решили: Форма сбора денежных средств с населения – с совершеннолетнего человека. 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича по вопросу: О возможности 

внесения вклада в неденежной форме. Это могут быть материалы, трудовое участие, 

предоставление техники и др. 

Голосовали:  

«За» - 23 человек,  

«Против» - 0 человек,  

«Воздержались»  - 0 человек. 

Решение принято: «Единогласно». 

Решили: принять участие в реализации проекта в не денежной форме. 
 

Вопрос № 4.  

Слушали: председателя собрания  Китова Александра Федоровича по вопросу: Выбор 

инициативной группы по реализации инициативного проекта: 

 а) выбор председателя и членов инициативной группы с указанием  фамилии, имени и 

отчества (при наличии), должности, контактной информации (адрес проживания, телефон);  
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б) выбор члена инициативной группы, ответственного за информирование о подготовке 

и реализации инициативного проекта; 

в) выбор члена инициативной группы, ответственного за сбор денежных средств. 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича. Инициативной группе 

предстоит большая работа  совместно с администрацией сельсовета. Это составление заявки на 

конкурс, определиться с видами работ и объем соучастия населения в не денежной форме. Сбор 

средств с населения, контроль над расходованием средств и выполнением работ. Какие будут 

предложения? 

Выступил: Фроленко Елена Викторовна с предложением ввести в состав инициативной 

группы 8 человек и проголосовать за названных людей. 

1. Бурмакин Сергей Алексеевич.  

2. Голомидова  Татьяна Александровна. 

3. Колодеев Александр Дмитриевич  

4. Автайкина Галина Николаевна  

5. Баранова  Любовь Викторовна  

6. Макарова  Татьяна Викторовна  

7. Фроленко Елена Викторовна  

8. Пантюшечкина Олеся Геннадьевна  

 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича. 

Поступило предложение за инициативную группу проголосовать списком.  

Кто за то, чтобы избрать в состав инициативной группы предложенных граждан, прошу 

проголосовать. 

Голосовали:  

«За» - 23 человек,  

«Против» - 0 человек,  

«Воздержались»  - 0 человек. 

Решение принято: «Единогласно». 

Решили: Избрать состав инициативной группы следующих лиц: 

1. Бурмакин Сергей Алексеевич.  

2. Голомидова  Татьяна Александровна. 

3. Колодеев Александр Дмитриевич  

4. Автайкина Галина Николаевна  

5. Баранова  Любовь Викторовна  

6. Макарова  Татьяна Викторовна  

7. Фроленко Елена Викторовна  

8. Пантюшечкина Олеся Геннадьевна  

 

Выступила: Мейснер Анна Владимировна с предложением о необходимости избрать 

руководителя инициативной группы - члена инициативной группы, ответственного за 

информирование о подготовке и реализации проекта и члена инициативной группы – 

ответственного за сбор денежных средств.  

Поступило предложение руководителем инициативной группы выбрать жителя с. Хандала 

Бурмакина Сергея Алексеевича, ответственного за сбор денежных средств Баранову Любовь 

Викторовну, ответственного за информирование процесса подготовки и реализации 

проекта  выбрать. Голомидову  Татьяну Александровну. 

Решили: Избрать инициативную группу в следующем составе:  
№ 

п/п 

Ф.И.О. Должность Контактная информация (адрес 

проживания, телефон) 

Наделения 

полномочиями 

1 Бурмакин Сергей 

Алексеевич 

Депутат 

Хандальского 

сельсовета 

с. Хандала ул. Мира д.2 кв.1 

тел. 89029274366 
Руководитель 

инициативной 

группы 

2 Голомидова Татьяна 

Александровна  

Персионер с. Хандала, ул. Центральная д.2. 

кв1. 83916429385 
Ответственный за 

информирование 

процесса подготовки 

и реализации проекта  
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3 Колодеев Александр 

Дмитриевич  

Кочергар СДК 

Хандала 

с. Хандала, ул. 

Краснопартизанская д. 65 

тел.83916429322 

Член инициативной 

группы, 

осуществление 

контроля за 

приобретением 

оборудования 

4 Автайкина Галина 

Николаевна 

Пенсионер  с. Хандала, ул. 

Краснопартизанская д.43  

83916429322 

Член инициативной 

группы, 

осуществление 

контроля за 

приобретением 

оборудования 

5 Баранова Любовь 

Викторовна  

Депутат 

Хандальского 

сельсовета 

с. Хандала, ул. Партизанская д.41 

кв.2  

тел. 89509920316 

Ответственная на 

сбор средств 

6 Макарова Татьяна 

Викторовна 

Пенсионер  с. Хандала, ул. Буденного д.45, тел. 

83916429322 

Член инициативной 

группы, 

осуществление 

контроля за 

приобретением 

оборудования 

7 Фроленко Елена 

Викторовна  

Пенсионер с. Хандала, ул. Партизанская д. 25а 

кв.1 

тел. 89029808698 

Член инициативной 

группы, 

осуществление 

контроля за 

приобретением 

оборудования 

8 Пантюшечкина Олеся 

Геннадьевна 

Уборщица  

Администрации 

Хандальского 

сельсовета 

с. Хандала, ул. Новостройка д.1. 

тел. 89080139043 

Член инициативной 

группы, 

осуществление 

контроля за 

приобретением 

оборудования 

 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича. 

Прошу проголосовать по кандидатуре председателя инициативной группы: 

Голосовали: «за»-23 человек «против»-0 человек «воздержался»-                              0 человека. 

Прошу проголосовать по кандидатуре сбора средств: 

Голосовали: «за»-23 человек «против»-0 человек «воздержался»-                              0 человека. 

Прошу проголосовать по кандидатуре за информирование процесса подготовки и реализации 

проекта: 

Голосовали: «за»-23 человек «против»-0 человек «воздержался»-                              0 человек. 

Слушали: председателя собрания Китова Александра Федоровича 

Уважаемые земляки, все четыре вопроса мы рассмотрели, приняли решение. 

Давайте подведем итоги, что у нас получилось. 

 

Итоги собрания и принятые решения: 
 

№ 

п/п 

Наименование пункта Итоги собрания граждан 

и принятые решения 

1. Количество граждан, присутствовавших на собрании  

граждан, чел. 

23 человек 

2. Наименования всех инициативных проектов, которые обсуждались на 

собрании граждан 

1. «Благоустройство 

парка» 

2.«Благоустройство 

освещения» 

3.«Безопасные улицы» 
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№ 

п/п 

Наименование пункта Итоги собрания граждан 

и принятые решения 

3. Наименование инициативного проекта, выбранного населением для 

реализации в рамках конкурсного отбора  

«Безопасные улицы» 

4. Количество участников собрания граждан, проголосовавших 

за реализацию выбранного инициативного проекта, чел. 

23 человек. 

 

5. Предполагаемая общая стоимость реализации выбранного инициативного 

проекта, тыс. рублей 

1 202,320  тыс. руб. 

6. Сумма вклада населения (инициативных платежей 

от физических лиц) на реализацию выбранного инициативного проекта, 

тыс. рублей 

60,000 тыс. руб. 

7. Сумма вклада юридических лиц, индивидуальных предпринимателей 

(инициативных платежей, за исключением поступлений от предприятий и 

организаций муниципальной, государственной форм собственности) на 

реализацию выбранного инициативного проекта, тыс. рублей (при наличии) 

82,000 тыс. руб. 

 

Приложение: список граждан, присутствующих на собрании граждан с личными подписями 

(регистрационный лист), на 2 л.   
 

Подписи: 

Глава поселения 

(муниципального округа) 

                                           

_______________  /  Китов Александр Федорович / 

           (подпись)               (Ф.И.О. полностью) 
 

 

Председатель собрания 

граждан   

 

 

_______________  /  Китов Александр Федорович_/ 

           (подпись)               (Ф.И.О. полностью) 
 

 

Секретарь собрания   граждан     

 

 

_______________   / Макарова Татьяна Викторовна/ 

           (подпись)                (Ф.И.О. полностью) 

 
 

 
 

 

 


